



Republica De Honduras
Departamento De Colón
Municipalidad De Santa Rosa De Aguan
Teléfono 9975-2532/9591-5553
munisantarosadeaguan2022@yahoo.com
colonsantarosadeaguan@municipalidad.info



MEMORANDUM

Para: **Luís Alberto Henriquez Guardado**
Oficial de Información Pública

De: **Olga Amelia Varela Oliva**
Secretaria Municipal



Asunto: **Actas De Corporación Municipal
el Mes de Marzo Año 2023**

Fecha: **31 de Marzo del año 2023**

Por este medio remitimos actas de corporación municipal en el mes de marzo del año 2023, para ser cargado al portal único de transparencia.

El Gobierno Del Pueblo Y Para El Pueblo.



Acta #45

Santa rosa de Aguas día miércoles 15 de marzo del año 2023, sesión ordinaria, celebrada por la honorable corporación municipal de Santa Rosa de Aguas, departamento de Colón. En las instalaciones que ocupa el centro comunal de la comunidad de Dos Bocas, siendo las 2:10 pm y reunidos el pleno de la corporación municipal, dirigida por el honorable alcalde municipal el Señor Heber Napoleón Flores y la vice-alcaldesa la Señora Griselda Sarai Solís Ramírez y los regidores en su respectivo orden: 1 regidor Luis Gerardo Castro Calderón, 2 regidor Oscar Martín Ordóñez Alvarado, 3 regidora Alba Rosa Ordóñez Munguía, 4 regidor Roberto Antonio Reyes Turcios, 5 regidor Saúl Adán Sánchez Carrasco, 6 regidora Laidy Arlety López Aguirre. Reunidos el pleno de la honorable corporación municipal, ante mí persona como secretario municipal, de esta honorable corporación, dan fe y legalidad de esta reunión celebrada. Se procedió a dar lectura a la agenda prevista para celebrarse la reunión de corporación. Agenda.

Invocación a Díos.

Comprobación del Quorum.

Lectura, Discusión y firma del acta anterior.

Socialización proyecto Cerna.

Mensuras, Solicitud de Dominio Pleno.

Lectura de Correspondencias.

Puntos varios.

Acuerdos.

Cierre.

Misma agenda fue aprobada por mayoría absoluta. Como primer punto se hizo la oración de invocación a Dios quien fue dirigida por el señor José Espinoza. Se aprobó el Quorum.

El alcalde municipal Heber Flores dio palabras de bienvenida. Siguiendo con la agenda se dio lectura y discusión al acta anterior en la cual se hizo una respectiva enmienda y luego se procedió a firmarla. Siguiendo con la agenda Socialización de proyecto Cerna

El jefe de UMA Samuel Ramos expuso a la corporación que se está en plática con la Secretaría Cerna para la reforestación de los recursos naturales. Cerna tiene 500000 millones aprobados, tiene un proyecto a plazo y 100,000.00 lempiras aprobados

para cada municipalidad y se tiene que hacer un proyecto que impacte a la sociedad. Entre los proyectos que se pueden hacer Comprar un vehículo para recoger basura, limpiar todo la calle de productos sólidos, hacer basureros en puntos específicos. Son proyectos pilotos y se llevan crábs de la mejor manera.



Algo que sea permanente y quede con el logo de Cerna, lo estratégico sería hacer basureros en puntos específicos y quedaron funcionales. El regidor Saul Sanchez expresa en que si el proyecto se puede reforestar. El jefe de UMA responde en recolección de residuos sólidos.

El regidor Saul Sanchez expresa nos quede importar contratando personal y distribuirlo para limpiar los cunetas, recolectar toda la basura. La regidora Alba Ortiz expresa eso sería la mejor opción, coordinarlo con la municipalidad y que clasifiquen entre lobas y botellas de vidrio.

El regidor Gerardo Castro expresa buscar un solar, éste el de los juzgados y lo ubicamos para almacenamiento. El jefe de UMA expresa se contrataría el personal pero solo sería por 4 meses. El regidor Roberto Reyes pregunta para cuando sería el proyecto? El jefe de UMA expresa que antes del 31 de marzo se tiene que presentar el proyecto. Siguiendo con la agenda se le dio lectura a las solicitudes de mermisas presentadas por los siguientes ciudadanos:

Gilma Leonardo Medina Palacios, Edith Jesus Fernandez Roche, Ramon Dario Urbina Brilla.

Tambien se presentó una solicitud de dominio pleno de la señora Lidia Martinez Palacios.

Siguiendo con la agenda en lectura de correspondencias. Se presentaron 9 solicitudes. La primera de la escuela Lorenzo F. Mena solicitando la reparación del techo, ya que los canarios se encuentran en mal estado. La Segundo del Jardín de niños Ramon Gutierrez, solicitando una puerta para habilitar un baño y una impresora. La tercera del Jardín de niños Miguel Rio Carrasco solicitando la construcción de dos turnos en el pavimento, al frente del Kinder, por motivos que puso un accidente. La 4 fue de parte de la ciudadana Gleni Lopez solicitando

10 láminas de zinc. La numero 5 de parte del Club deportivo ALAMIA solicitando la compra de 4 faroles (faroles que vengan con su respectiva capa o caparazón), para mejorar la iluminación de la cancha de fútbol la piscina, la 6 de parte de la junta directiva

del patronato de la Plaza. solicitando 4 faroles para el alumbrado del campo, uniformes para los niños de 10 años, adultos, coros y pelotazos. La 7 deporte de la Iglesia Cristo Reconstruye Vidas de las Asambleas de Dios, solicitando 10 láminas de zinc, 5 bolas de cemento, 50 bloques a 10000.00 de efectivo, para levantar los muros y cambiar el zinc. La numero 8 es de parte del Patronato de Santa rosa de Aguán, solicitando el edificio del Galpón Cosabero con el objetivo de darle uso para realizar actividades académicas correspondientes a impartir clases a niños especiales, niños que tienen problemas con el aprendizaje. La 11c Loidy Lopez expresa que la señora Brilla los esta patrocinando a los niños y son 30 niños. El regidor Gerardo Castro expresa estar de acuerdo, pero siempre tener cuidado con los bienes municipales, pero es muy buena



la petición. El regidor Saul Sanchez expresa redactar un documento que se presta y con la lista de los niños, la numero 9 es de parte del patronato de Bries del mar, que están gestionando para un proyecto de electrificación y les piden copia del DNI, Cédula y RTN del alcalde municipal y necesitan esa documentación. Siguiendo con la agenda en puntos varios, el regidor Saul Sanchez pregunta como va lo del reparamiento de la calle. El alcalde municipal Heber Flores expresa es un proceso, mañana a las 10:00 am se vence la licitación de las ofertas, una vez pasada la hora se abren las ofertas y luego se procede. El regidor Saul Sanchez expresa como esta la reparación del puente de babilonia? El alcalde Heber Flores expresa viño el contratista pero no tocará a nosotros hacerlo. El regidor Saul Sanchez expresa ojo cuando venga, porque ahí corre el Rio fuerte, tenemos que ver como se puede reparar. El regidor Gerardo Castro expresa buscar una Compañía que nos diga que se puede hacer. El alcalde Heber Flores expresa programar proyecto para el mes de Julio. El regidor Saul Sanchez expresa revisar la alcantarilla que tiene en la salida porque cuando venga el invierno estara feo.

Acuerdos

1c Por unanimidad de votos se aprueba la recolección de desechos sólidos del proyecto pliego de la organización CERNA.

2c Por unanimidad de votos se aprueban las solicitudes de medidas del siguiente círculo blanco: Gilma Leonor Medina Palacio, Felipe Jesus Fernandez Pachez, Ramon Diaz Uranga Bonilla y la solicitud de dominio pleno de la señora Lidia Martinez Palacio.

3c Por unanimidad de votos se aprueba la solicitud de la escuela Lorenzo F. Menz.

4c Por unanimidad de votos se aprueba la solicitud del Jardín de niños Román Gutiérrez.

5c Por unanimidad de votos se aprueba la solicitud del jardín de niños Miguelito Corrientes.

6c Por unanimidad de votos fue denegada la solicitud de la Ciudadana Gleny Lopez.

7c Por unanimidad de votos se aprueba la solicitud del club deportivo ALIANZA.

8c La solicitud del Patronato de la Planada queda en observación.

9c Por unanimidad de votos se aprueba la solicitud del Patronato de Santa Rosa, siempre y cuando el alcalde y el presidente del patronato, firmen un documento que se presta el local, ya que es con el fin de impartir clases para niños especiales. Adjuntando la lista de los niños.

SPN mas que tratar se cierra reunión de Corporación a las 5:00 pm.



Alcalde Municipal



Bogotá

Vice Alcalde

1 Regidor

Oscar Odoz

2 Regidor

3 Regidor

4 Regidor

5 Regidor

6 Regidor

Secretaría Municipal 2022-2026
DEPTO. COLON



- UU -



Acta # 44

Santa rosa de agua dia martes 28 de febrero del año 2023, se celebro una reunión ordinaria celebrando por la honorable corporación municipal de santa rosa de agua, departamento de colón. En las instalaciones que ocupa el centro comunal de la comunidad de Dos Bocas, siendo las 9:20 am y reunidos el pleno de la corporación municipal, dirigida por el honorable alcalde municipal el señor Heber Napoleón Flores y la vice alcaldesa la señora Griselda Sarai Solís Ramos, y los regidores en su respectivo orden: 1 regidor Luis Gerardo Castro Calderón, 2 regidor Oscar Martín Ordóñez Alvarado, 3 regidora Alba Rosa Ordóñez Munguia, 4 regidor Roberto Antonio Reyes Turcios, 5 regidor Saul Adán Sánchez Carcamo, 6 regidora Laidy Arlety López Agapito. Reunido el pleno de la honorable corporación municipal, ante mi persona como secretaria municipal de esta honorable corporación dio fe y legalidad de esta reunión celebrada. Se procedió a dar lectura a la agenda prevista para celebrarse la reunión de corporación.

Agenda.

Invocación a Dios.

Comprobación del Quorum.

Lectura, discusión y firma del acta anterior.

Mensuras.

Rectificación proyecto de la carretera.

Puntos Varios.

Acuerdos.

Cierre.

Misma agenda fue aprobado por mayoría absoluta. Como primer punto se hizo la oración de invocación a Dios, quien fue dirigido por mi persona como secretaria municipal. Se aprobó el Quorum. El alcalde municipal Heber Flores dio palabras de bienvenida. Siguiendo con la agenda se dio lectura y discusión a la charla anterior en la cual se hizo una respectiva enmienda y luego se procedió a firmarla. Siguiendo con la agenda se le dio lectura a las solicitudes de mensuras presentada por la siguiente ciudadana: María Elena Malbonado. Siguiendo con la agenda Rectificación Proyecto de la Carretera. El alcalde Heber Flores expresa de Dos Bocas para siguen hacerle un buen reparamiento, expresa el se comunicara con quien corresponda. El regidor Saul Sánchez expresa que como regidores se pone a supervisar y que se avise cuando se cumiere. El regidor Gerardo Castro expresa el dia que se comience la reparación



de la calle; vamos todos como corporación y nos tomamos una foto para inaugurar, y hablamos con el contratista. Siguiendo con la agenda El regidor Saúl Sánchez propone la limpieza de las playas municipales ya que ya viene Semana Santa y el día del garífuna; también inspeccionar los parques, la supervisión del juez de policía los sábados y domingos en la playa ya que se están llenando las jaibas pequeñas, no permitir eso, no será fácil pero comenzar en algo. El regidor Gerardo Castro expresa no descuidar el tema del pescazo, para exigir sacar un documento para resguardo de la pesca, que anden su comet. El regidor Saúl Sánchez propone que la Compañía que maneja la licitación para el arreglo de la calle, empuje la basura con el patrón, en el basurero de la calle hacia babilonia. La vicealcaldesa Orsella Solís expresa trae una solicitud de parte de la población del municipio, para la limpieza de los cementerios. El regidor Oscar Ordóñez dice invitar al patronato y darle la ayuda necesaria para limpiar. El regidor Saúl Sánchez expresa se puede contratar un equipo para mandar a chapear. Siguiendo en punto varias, la regidora Alba Ordóñez sugiere mandar a arreglar y habilitar los baños del Centro Comunal. Siguiendo la Lic Lairdy López expresa en la reunión anterior se socializó la celebración del día de los garífunas el 12 de abril y como se dijo se iba a verificar los renglones, se hora en la playa por el restaurante el paraguao, y el día 11 de abril se hora una inauguración y el día 12 se hora la celebración. El alcalde Heber Flores expresa se viene y saldrá del renglón de turismo, de ahí saldrá también el caso de la playa y parques. El regidor Gerardo Castro expresa tenemos que ver como se hace una celebración a lo grande, algo bonito, Santa Rosa de Aguán es el corazón del municipio y hay que tratar de no vidiérnos. El alcalde municipal Heber Flores pregunta si solo la municipalidad apertura? La Lic Lairdy López expresa que los patronatos y maestros también estarían involucrados. El regidor Saúl Sánchez pregunta que se le dora a las personas en el evento? Expresa para que algo salga bien se tiene que planear, ver cuantas personas irán, buscar un grupo de personas que nos quieran ayudar y sea supervisado por la prof Lairdy y la vicealcaldesa. La Lic Lairdy López expresa se puede hacer amar, fijar es en coro y pescado. El alcalde municipal Heber Flores expresa a la Lic Lairdy López coordínese con la vicealcaldesa que se va hacer jun-



to con los patronatos, y nosotros damos el agua y la comida. La lic. Lairdy Lopez dice se pueden invitar a otros alcaldes. La lic Laird Lopez expresa que ella pertenece a una organización llamada Chanis que es una Oni de estados unidos, que apoya a los pueblos mas necesitados, el representante se llama Crescencio Bulnes, el viene a Honduras y quiere reunirse con 7 alcaldes del departamento. Express ha tenido reunión con el staff, porque tiene un proyecto ella de la construcción de una aula para niños autistas en Santa rosa de aguas, expresa a chonis le gusto el proyecto, expresa que en aguas hay problemas con niños autistas. El proyecto se llama Autismo Jafeth Agua Chanis y el niño del proyecto es mi nieto, es el niño simbolo, porque cuando estaba bebe lo atropello un camión. Ya esta el solar para la construcción del aula de Chanis, yo los voy a donar, se presentara el informe final para que se conozca. El regidor Saul Sanchez pregunta si ese proyecto sera publico o privado y que maestros se contrataron. La lic Lairdy Lopez expresa sera privado y se contrataran psicologos. El regidor Gerardo Castro expresa que excelente el proyecto que la profa Lairdy hizo con Chanis. Siguiendo en punto varios El regidor Gerardo Castro sugiere visitar comunidad por comunidad y llenar un plan de trabajo a cada comunidad y asi hacerle saber a la municipalidad que somos un equipo unido. El regidor Saul Sanchez expresa muy bien lo dice, hay cosas que estan al alcance de la municipalidad y otras no, hay que aprovechar los cabildos abiertos y presentarnos como equipo. El regidor Oscar Ordóñez expresa esto muy bien: empero Comunidad por comunidad, socializar con la población que nosotros aprobamos como equipo, pero hay parametros que el gobierno si cambiado, pero estamos trabajando. El regidor Saul Sanchez propone hacer una reunion en el otro lado en lourba, en el palacio municipal. La lic. Lairdy Lopez expresa que el 8 de marzo se hace el lanzamiento de la merienda escolar traen otro menú para que las madres corran otra merienda, ellos traen todo el equipo: sera en el C.E.B. La Aurora, y esta completamente invitado para ver el menú que traen. Siguiendo la Lic. Lairdy Lopez le pregunta a la vice alcaldesa Giselda Solis como va su proyecto. La vice alcaldesa responde que va bien, y expresa ella quiere un comedor infantil en la Planada, tenerles comida y compartir con los niños, expresa tambien de la acti-



Viudad que se tendra el 16 y 17 de Marzo con los jóvenes y la organizacion
de los jóvenes afrodescendientes se va a pintar el jardín de niños Mijo-
nito Corcamo, se va hacer como ayuda social. El alcalde Municipal ex-
preso traeron kit estudiantiles, pinturas y luego abri una capacitación.

La vice alcaldesa expresa el 18 de Marzo abri una expovento en el parque
municipal en los Bocas,

Acuerdos.

- Por unanimidad de votos se aprueba la solicitud de mensura de la Ciudadana María Elena Maldonado.
- Por unanimidad de votos se aprobo licitación privada para el repro-
gramiento de la calle principal.

Sin mas que tratar se cierra reunión de corporación a las
2:57 pm.

Enmienda.

En visto que la sexta regidora Laidy Lopez socializo la Commemo-
ración de la llegada de los hermanos Garífunas a Honduras a celebrarse
el 12 de abril del presente año, por unanimidad de votos la Corpora-
ción municipal aprobo celebrar los 226 años de la llegada de los
garífunes a Honduras.



Alcalde Municipal



Vice alcaldesa

Primero Regidor

Oscar Andona
Segundo Regidor

Third Regidor

Cuarto Regidor



Santos Bánchez *(Signature)* L. Olaya *(Signature)*

Quinto Regidor *(Signature)* Sexta Regidora *(Signature)*



Secretaria Municipal de Santa Rosa de Cabal

Por medio de la presente se informa que el día 14 de mayo de 2024 se realizó la reunión ordinaria del Concejo Municipal de Santo Domingo de Santa Rosa de Cabal en su sala de sesiones, en la cual se trató el asunto de la autorización para la contratación de servicios profesionales para la elaboración del Plan de Desarrollo Social, Económico y Ambiental (PDEA) para el periodo 2025-2029.

Asistieron al mencionado acto los siguientes concejales:

- Alvaro Gómez

- María del Rosario

- Cecilia Gómez

- Luis Fernando Gómez

- Esteban Gómez

- María Paula Gómez

- Juan José Gómez

- Luisa Gómez

- Leonel Gómez

- Leonel Gómez

- UL -

- María Paula Gómez

- Leonel Gómez